
Pièces 3 Pièces

Superficie 155 m²

Référence 7209522

Prix 3 030 000 €

Cap d'Antibes
Appartement à vendre (06160)
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Au Cœur du cap d'antibes dans une résidence de prestige, cet appartement à la

vente d'une superficie habitable de 155 m² offre des prestation haut de gamme. Il

se  compose  d'une  entré,  d'une  cuisine,  d'un  séjour,  de  deux  chambres  en  suite

avec  salle  de  bain  et  dressing.  Bien  situé  dans  une  copropriété  avec  piscine.  Le

prix  de  vente  inclut  deux  garages.  l'appartement  est  en  cours  de  construction  et

sera  livré  fin  de  l'anné  2024.  Deux  autres  appartements  sont  à  la  vente  dans

l'immeuble.  Les  informations  sur  les  risques  auxquels  ce  bien  est  exposé  sont

disponibles sur le site géorisques : www. ...

In  the heart  of  cap d'antibes in a prestigious residence, this  155 sqm flat  for  sale

offers  top-of-the-range  accommodation.  It  comprises  an  entrance  hall,  kitchen,

living room, two en suite bedrooms with bathroom and dressing room. Well located

in a  condominium with  swimming pool.  The sale  price includes two garages.  The

flat is currently under construction and will  be delivered at the end of 2024. There

are  two  other  flats  for  sale  in  the  building.  Information  on  the  risks  to  which  this

property  is  exposed  is  available  on  the  géorisques  website:  www.  Georisques.

Gouv. Fr agency fees payable ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
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